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令和４年 第５回砂川市教育委員会会議定例会 会議録 

 

日  時  令和４年５月24日（火） 午前10時00分～午前11時00分 

  

場  所  市役所 ３階会議室 

 

出 席 者   髙橋教育長、中村教育長職務代理者、住委員、皆上委員、平間委員 

説 明 員  峯田教育次長、小林指導参事、徳永技監、是枝学務課長、作田学校再編課長、安武社会

教育課長、佐々木スポーツ振興課長、谷口公民館長・図書館長、斎藤社会教育主事 

記  録  齊藤総務係長 

 

 

審議内容 

 

開 会（教育長進行） 午前10時00分 

１．会議録署名委員の指名  中村教育長職務代理者 

 

２．前回会議録の承認 

令和４年４月20日開催の「第４回砂川市教育委員会会議定例会会議録」について承認。 

 

３．報告第１号 教育長報告について 

４月26日開催の「令和４年度北海道都市教育長会春季定期総会」について報告。 

 

◇ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

  学務課長より、「児童生徒の感染状況及び小中学校の臨時休業について」など３件について報

告。 

 

◇ 所管業務について 

 

（学務課） 

学務課長より、「学校職員の交通ルール遵守の徹底について」など５件について報告。 

 

（社会教育課） 

  社会教育課長より、「砂川市青少年問題協議会の開催について」など５件について報告。 

 

（スポーツ振興課） 

  スポーツ振興課長より、「屋外体育施設の開放について」など３件について報告。 

 

（公民館） 

  公民館長より、「市民大学について」など２件について報告。 
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（図書館） 

  図書館長より、「１日子ども図書館体験について」など２件について報告。 

 

―――   了承   ――― 

 

４. 報告第２号 議会報告について 

教育次長より、４月21日開催の総務文教委員会において、19件の報告に対する質疑として「学

校職員辞令交付式について」など５件の答弁内容について報告。 

 

―――   了承   ――― 

 

５. 報告第３号 教育委員会職員の任用について 

学務課長より、北海道教育委員会の会計年度任用職員として、新たに学習指導員２人を中央小

学校に配置したことについて報告。 

 

―――   了承   ――― 

 

６. 報告第４号 令和３年度教育施設の利用状況について 

社会教育課長より、地域交流センターゆう利用状況について報告。 

  スポーツ振興課長より、総合体育館・海洋センター・屋外体育施設利用状況について報告。 

  公民館長・図書館長より、公民館・郷土資料室利用状況、図書館利用状況及び図書館夜間利用

状況について報告。 

 

質問 地域交流センターゆうの新型コロナウイルス感染症拡大以前との利用人数の増減について 

 

答弁 新型コロナウイルス感染症拡大以前は約６万人の利用があり、以前と比較し約３分の１の利

用人数となった。 

 

質問 図書館ではインターネットを活用した予約による貸出を行っていると思うが、その利用状況

について 

 

答弁 手元に利用件数に関わる資料を用意していないため、次回報告することとしたい。 

 

―――   了承   ――― 

 

７．議案第１号 砂川市立小中学校統合準備委員会委員の委嘱について 

学校再編課長より、委員の委嘱について提案。 

 

―――   決定   ――― 
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８．議案第２号 砂川市小中一貫教育推進委員会委員の委嘱について 

学校再編課長より、委員の委嘱について提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

９. 議案第３号 砂川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

  学校給食センター所長より、任期満了に伴う、新たな委員の委嘱について提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

10．その他 

 

質問 今年度以降のプール授業の実施について 

 

答弁 今年度は、５月９日（月）開催の校長会議において、プール授業は各校実施しないと確認さ

れている。 

   将来的なプール授業は、現時点では豊沼小学校と中央小学校のプールを開設し、他の小学校

は専用のバスによる送迎を考えている。また、義務教育学校開設後も２校のプールを開設し移

動による利用を想定している。 

 

次回の令和４年第６回砂川市教育委員会会議定例会を６月29日（水）午前10時開催について承

認。  

 

 

――― 閉  会 ――― 午前11時00分 

 

 

以上 


